

# *Díaz-Canel et Poutine soulignent la valeur historique des liens russo-cubains (+Photos)*

---



Moscou, 7 mai (RHC) Le président russe Vladimir Poutine a qualifié aujourd'hui les liens russo-cubains de symboliques et de valeur historique lorsqu'il a reçu son homologue de la nation caribéenne, Miguel Díaz-Canel.

Lors de la rencontre, le dirigeant russe a déclaré au chef d'État cubain qu'il était symbolique que la célébration du Jour de la Victoire coïncide avec le 65e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre l'Union soviétique de l'époque et Cuba, qui a eu lieu le 8 mai 1960.



Pour sa part, Díaz-Canel s'est déclaré très heureux et reconnaissant d'avoir été invité en Russie pour cet événement historique.



En ce sens, il a ratifié l'importance des deux dates « qui nous unissent dans nos relations historiques », a-t-il déclaré.

« La première, la plus transcendante, est la victoire dans la Grande Guerre Patriotique (1941-1945), et la seconde est le 65e anniversaire du rétablissement des relations entre nos nations », a déclaré le dignitaire de la plus grande des Antilles.

Díaz-Canel a fait remarquer qu'il était « très important » d'assister aux commémorations car, selon lui, l'époque actuelle appelle à des actions de sauvetage de la mémoire historique, en raison de la multiplication des tentatives visant à diminuer le rôle prépondérant et héroïque de l'Union soviétique, de l'Armée rouge et du peuple russe, dans le cadre de la victoire sur le fascisme.



Lors de son dialogue avec M. Poutine, le président de l'île des Caraïbes a également déclaré que la société du géant eurasien avait « le mérite d'avoir sauvé l'humanité » pendant la Seconde Guerre mondiale, ajoutant qu'aujourd'hui « ils essaient de le nier et de réécrire l'histoire ».

Il a également mis en garde contre la présence de nouvelles manifestations de fascisme dans le monde et a exprimé la nécessité de faire un effort pour raconter la véritable histoire.

Il a également affirmé que les liens entre La Havane et Moscou perdurent malgré les défis auxquels ils ont dû faire face au fil du temps. Nous partageons des défis, des émotions, des programmes, des projets communs et nous sommes arrivés à ce jour : nous célébrons le 65e anniversaire de cette relation.

« L'histoire a montré que seule l'unité fondée sur la coopération, la solidarité et l'amitié nous permettra de relever les défis actuels et futurs », a conclu Díaz-Canel.

Après l'échange initial, les deux dirigeants et les représentants des deux pays ont tenu un cycle de négociations au cours duquel ils ont passé en revue l'évolution des accords bilatéraux actuels et les plans à moyen et long terme en matière de coopération politique, économique et commerciale.

Le président cubain, ainsi qu'une vingtaine de chefs d'État et de gouvernement, assisteront le 9 mai au défilé marquant les huit décennies de la victoire sur le fascisme et de la fin de la Seconde Guerre mondiale, qui se tient traditionnellement sur la Place Rouge de Moscou.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382372-diaz-canel-et-poutine-soulignent-la-valeur-historique-des-liens-russo-cubains-photos>



**Radio Habana Cuba**